



Tahun Ini, Terminal Giwangan Direvitalisasi

Dikerjakan Kemenhub, Fasilitas Akan Menyerupai Bandara

JOGJA - Tahun ini, Terminal Giwangan akan direvitalisasi oleh Kementerian Perhubungan dengan estimasi waktu proses pembangunan selama dua tahun. Konsep Terminal Giwangan yang baru nanti akan lebih representatif, menyerupai bandara (airport). "Akan dibuat menjadi terminal antarkota antarprovinsi yang representatif. Melihat gambarnya itu seperti airport," ujar Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo, Kamis (4/4).

Proses revitalisasi Terminal Giwangan tersebut akan difokuskan pada bagian Utara. Itu dilakukan dikarenakan gate atau pintu di sisi utara tidak bisa dimasuki bus dengan tipe double decker.

Ketinggian dari gate (di sisi utara) kurang tinggi. Saat paparan menhub, ada wacana mau dipangkas yang atas," tuturnya.

Singgih mempunyai usulan rencana yaitu agar dilakukan pemgerukan ke bawah. Hal tersebut lantaran pemangkasan pintu bagian atas dirasa tidak memungkinkan karena terdapat ruang pada bagian atasnya. "Ada penghambat (kecepatan) itu bisa



ASUNG DINI PRAKOSO/RADAR JOGJA
SINGGIH RAHARJO
 Penjabat Wali Kota Jogja

dipangkas sudah diukur nanti bisa masuk," tandasnya.

Terminal Giwangan akan banyak direnovasi yang dirinya menyebut akan seperti bandara nantinya. Renovasi tersebut dilakukan setelah revitalisasi pada sisi utara. "Tahun ini dua tahun jadi itu multi years, tahun ini dan tahun depan seperti multi years," pungkasnya.

Sebelumnya, Senin (11/3) Menteri Perhubungan (Menhub) Budi Karya Sumadi telah mengecek Terminal Tipe A Giwangan yang akan segera direvitalisasi ini. Budi mengatakan, pemerintah berkomitmen merevitalisasi seluruh terminal di wilayah Indonesia.

Revitalisasi dilakukan untuk meningkatkan layanan angkutan jalan, sehingga terminal bus tidak hanya menjadi tempat naik turun penumpang saja, tapi juga memiliki fungsi lain seperti perkantoran, tempat tinggal, hotel, pusat perbelanjaan, pusat pelayanan masyarakat. "Serata terintegrasi dengan moda

transportasi lainnya," ujarnya.

Untuk menjamin agar masyarakat tetap bisa mengakses layanan transportasi selama proses revitalisasi, rencananya pembangunan Terminal Giwangan akan dilakukan menjadi dua tahap.

Adapun beberapa pekerjaan yang dilakukan pada tahap I antara lain persiapan dan pendahuluan, renovasi beberapa bangunan, mekanikal dan elektrikal lantai II, serta penataan jalur bus double decker. Kemudian pada tahap II akan dilaksanakan renovasi bangunan pada sisi tengah dan sisi lainnya, mekanikal dan elektrikal, serta pemagaran terminal. **(oso/din/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005